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Bildender Künstler
















Bilder auf der Kippe




Mich interessieren Zwischenwelten.




Installativ kombiniere ich die Medien Zeichnung, Malerei, Grafik, Text, Fotografie und Objekt. Meine Arbeiten beziehen sich meist auf Szenen aus dem wirklichen Leben, sind dabei aber Erfindungen, die Wiedererkennbares und Vertrautes spielerisch zu Rätseln verfremden.




Meine tagebuchartigen Bilder ohne Titel (o.t.) etwa, die seit 2004 meist im Format DIN A4 (29,7 x 21 cm) entstehen, sind nicht nur offene, narrative Fragmente, sondern reflektieren auch über das Erzählen an sich.




Es sind Bilder auf der Kippe.




Diese Bilder können skizzenartig plötzlich und schnell entstehen, oder in einem aufwändigen Prozess oft vielfacher Überarbeitung und Umwandlung mit langen Zwischenpausen, bis die endgültige, auch für mich überraschende Form gefunden ist. Basis und Ursprung meiner künstlerischen Arbeit ist die Zeichnung.
In den letzten Jahren entstehen auch vermehrt Objekte.




the statement in english


 

Images on the brink




I am interested in intermediate worlds.




I combine the media of drawing, painting, text, photography and object. My works usually refer to scenes from real life, but they are inventions that playfully alienate the recognisable and the familiar into riddles.




The diary-like pictures untitled (o.t.), for example, which have been created since 2004, mostly in DIN A4 format (29.7 x 21 cm), are open-ended and show fragments of stories, either self-experienced or invented, through which I deal with the narrative itself.




My pictures are, as it were, „on the edge“.




They can come into being suddenly and quickly, or in an elaborate process of often multiple revisions and transformations with long pauses in between, until the final form, surprising even for me, is found. The basis and origin of my artistic work is drawing. For some years now, I have also been creating more and more objects.
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